

## 八 單獨合同を主張するもの

60

吾等は今、全民、大衆の兩黨の合同の必要を既く前に一應全  
物合同が結局、此の合同論者が稱へておる如く資本の攻撃に  
對抗する點の立場へと具体的に立場を活潑鮮明にし、其を明にせ  
ねばならぬ。

若が次の合同論何故に各黨の幹部や大衆が續へるに到つたか  
と云へば、一つは前記第三者的な大衆の立場から論議の発動され、  
主張する理想論的合同論が生れた。これ等の人々は大衆が合同  
を要求してゐるといふ。一方の大衆とは別種の要素を含む大衆だ。  
今一つは、單獨合同が完成されることに依つて自己の莫大的立場と自  
身の存続が保障となる事を見越して、印度等に全約合同が増しく叫  
びてゐるに相應呼して全民、大衆の兩黨の合同を終結せんが期  
の表題的、假想的全約合同論者に付て全約合同を唱へてゐる。  
斯くて全約合同論は益々表題的立場に喫緊の可能あるもの  
如く増へらるに到り、一般的に現実に各黨の立場を知ら故  
合同ノアンナは今にわ全約合同は出来る様に早合意をした。併し  
やら、そればノアの夢にすぎなくなつた。

全約合同論者は大衆の声だ！ 資本操縦の拡大強化のためだ！  
と主張して来た年前全約合同の協定会を開催する必要に迫ら  
れて、それを資農党が提唱した。だが今迄ハ釜しく全約合同  
を主張しておたる党は次の提唱に何ど容へたか。私民は相他  
に、大衆党は条件を出し、地方無産の反帝農党系は居邊みを不  
す形勢にある。斯して此の提唱は後圓全約合同ノアンナを導き  
いた丈りで、少しも具体的に功果的に全約合同に進んでおない。  
されば大衆への申訴のため各黨が合同の競争を巧く、  
つたにすぎぬ。こんな重い日を送つておる間に資本家、地主  
の盤算の攻撃は大衆の頭上にビシくとのしかりつゝあるのだ。資  
本の攻撃に対する抗力に農業の立場が甚擴大強化する  
必要から全約合同を主張しておたじは多いが。大衆が全約合  
同をそ此程に望んでゐるのなら、何故に此の全約合同を所謂  
大衆の煙火が岩城ミ>ないのだ。まことに  
單獨合同を主張するものを反動的分裂主義者であると譲り  
する者があるが、それほふ門達はであつて、自ら全約合同の大